

# Kurzmeldung



## Vadim Fedorov neuer Dirigent

### Akkordeon-Orchester Magden

(eing.) Das Akkordeon-Orchester Magden (AOM) startete nach den Sommerferien mit dem neuen Dirigenten, Vadim Fedorov. Vadim Fedorov wurde 1969 in St. Petersburg geboren. Mit sechs Jahren besuchte er eine Musikschule, an der er in Akkordeon und Klavier unterrichtet wurde. Danach setzte er seine Ausbildung an der Rimskij-Korsakov-Musikfachschole fort. Schon im Alter von sieben Jahren beginnt er in verschiedenen Konzertsälen von St. Petersburg Konzerte zu geben. Seit 1990 studierte Vadim am staatlichen Rimskij-Korsakov-Konservatorium in St. Petersburg (in der Klasse von Professor Alexander Dmitriev). Nach Abschluss des Konser-

vatoriums 1995 setzte er sein Studium an der Hochschule für Musik und Theater Hannover in Deutschland (in der Solistenklasse bei Prof. Elsbeth Moser) fort. Seine Konzerte fanden in verschiedenen Konzertsälen Deutschlands erfolgreich statt. Vadim Fedorov hat Preise bei diversen internationalen Wettbewerben gewonnen. Seit 2000 unterrichtete Vadim (Akkordeon und Klavier) und gab Konzerte in Island. Im August 2011 übernahm Vadim das Amt des Dirigenten im AOM und arbeitet als Ausbilder im Hohen-Orchester in Stein-Säckingen/DE. Am Sonntag, 13. November, führt das AOM um 17 Uhr ein Kirchenkonzert in der römisch-katholischen Kirche Magden durch. Der Eintritt ist frei. Als Gastorchester konnte das Harmonika-Orchester Schwörstadt verpflichtet werden. Auch für das nächste Jahr steht schon einiges auf dem Programm. So wird das AOM im Juni am Eidgenössischen Akkordeonmusikfest in Winterthur starten und im Dezember findet voraussichtlich wieder das traditionelle Music-Dinner im Gemeindesaal statt. Das ganze AOM freut sich über einen gelungenen Start mit dem neuen Dirigenten, Vadim Fedorov, und würde sich freuen, viele Zuhörer an einem der Anlässe begrüßen zu dürfen. Unser Bild (Foto: zVg): Der neue Dirigent Vadim Fedorov.